

Promotion – La fortune du banquier

Du 18 août au 27 septembre 2025, le casino accueille **La fortune du banquier**, un concours palpitant sur le thème de la voute de banque, qui se déroule du lundi au vendredi, de 10h à 22h.

Chaque jour, deux clients chanceux sont sélectionnés au hasard via Hot Seat. Ils reçoivent un crédit-jeu de 50\$ ainsi qu'une invitation pour la finale le samedi de la semaine en cours. Un coupon leur sera remis par le gérant de plancher. Les coupons sont personnalisés avec la date et l'heure de leur finale du samedi.

Les dates des finales de semaine sont les samedis suivants :

- 23 août - 12h30 à 16h
- 30 août - 12h30 à 16h
- 6 septembre - 12h30 à 16h
- 13 septembre - 12h30 à 16h
- 20 septembre - 12h30 à 16h

Fonctionnement de la finale de la semaine :

Les 10 finalistes se présentent au Lounge Royal pour midi et pigeront un numéro au hasard dans une tombola qui déterminera l'ordre qu'ils joueront.

L'objectif du jeu est de choisir parmi 20 enveloppes, réparties en **10 logos du Grand Royal Wôlinak / 10 « X »** cachées dans une enveloppe scellée. Le but est de révéler le plus de logos du Grand Royal Wôlinak possible sans obtenir 3 « X ».

Chaque choix gagnant rapporte un prix en argent comptant, qui augmente à chaque bonne sélection.

Cagnotte des prix :

- 0 logo = 100 \$
- 1 logos = 150 \$
- 2 logos = 250 \$
- 3 logos = 375 \$
- 4 logos = 500 \$
- 5 logos = 750 \$
- 6 logos = 1 000 \$
- 7 logos = 1 250 \$

- 8 logos = 2 500 \$
- 9 logos = 7 500 \$
- 10 logos = 10 000 \$

Chaque jeu comporte 20 enveloppes. Les enveloppes sont identifiées et numérotées individuellement et doivent être positionnées sur le mur du jeu selon leur numéro.

Les enveloppes sont préparées et celées par l'équipe marketing. Elles sont remises au gérant de plancher qui va les remettre à l'animateur du jeu.

À la fin de chaque jeu, l'animateur doit ouvrir chaque enveloppe afin de montrer les logos et « X » restant.

Lors d'une circonstance exceptionnelle, i.e. erreur lors d'un jeu, une série d'enveloppes pour un jeu sera disponible afin de rejouer le jeu.

Les enveloppes ou leur contenu ne peuvent être réutilisés.

Les prix sont payés en argent comptant. Un gérant de plancher accompagnera les gagnants afin de payer leurs gains à la caisse.

Tous les participants sont invités automatiquement à revenir pour le tirage de la Grande Finale le 27 septembre prochain.

Grande Finale :

Date : 27 septembre de 12h30 à 16h30.

Les 50 finalistes sont invités à participer à la Grande Finale du 27 septembre.

L'événement final se déroule sous forme de tirage au sort parmi les 50 finalistes à l'aide d'une tombola.

10 chanceux gagneront leurs **places pour rejouer à la Fortune du Banquier** mais avec une chance de gagner **1 000 000 \$**.

Afin de gagner le million de dollars, le participant doit trouver les 10 logos du Grand Royal Wôlinak consécutivement, i.e. sans obtenir un « X ».

Cagnotte des prix de la Grande Finale:

- 0 logo = 200 \$

- 1 logos = 350 \$
- 2 logos = 450 \$
- 3 logos = 500 \$
- 4 logos = 750 \$
- 5 logos = 1000\$
- 6 logos = 1 500 \$
- 7 logos = 2 000\$
- 8 logos = 3 000 \$
- 9 logos = 5 000 \$
- 10 logos = 25 000 \$
- 10 logos consécutifs = 1 000 000 \$

Horaire des jeux du samedi et de la Grande Finale:

- Arrivée des 10 participants: 12h
- Premier participant: 12h30
- Deuxième participant: 12h50
- Troisième participant: 13h10
- Quatrième participant: 13 h30
- Cinquième participant: 13h50
- Sixième participant: 14h10
- Septième participant: 14h30
- Huitième participant: 14h50
- Neuvième participant: 15h10
- Dixième participant: 15h30

Termes et Conditions – La Fortune du Banquier

- **Promotion du 18 août au 27 septembre 2025, du lundi au vendredi.**
- **Deux finalistes via une sélection aléatoire Hot Seat** sont sélectionnés chaque jour.
- Les finalistes de la semaine participent à un **duel le samedi suivant** pour courir la chance de gagner jusqu'à **10 000 \$**.

Fonctionnement du jeu:

- Chaque finaliste choisit parmi **20 enveloppes** : 10 logos du Grand Royal Wôlinak et 10 « X ».
- Le jeu s'arrête après **3 prises** ou **10 logos du Grand Royal Wôlinak**.
- Plus vous trouvez les logos du Grand Royal Wôlinak, plus le **prix en argent augmente**.
- Obtenez **10 logos du Grand Royal Wôlinak** et remportez **10 000 \$**.

Grande Finale:

- Les **50 gagnants du samedi** participeront à un **tirage final le 27 septembre à midi**.
- Un tirage de parmi les 50 gagnants du samedi déterminera les 10 participants qui auront la chance de gagner \$1 000 000.
- Les prix sont versés en argent comptant.
- Le grand prix et 1 Million de dollars : Le prix est versé sous forme d'un montant forfaitaire ou de versements mensuels, selon le choix du gagnant.

Règlements :

- Réservé aux **18 ans et plus**. Une pièce d'identité valide peut être demandée.
- **Présence obligatoire** pour participer aux tirages des Hot Seats et de la Grande Finale.
- Aucun échange ou transfert de prix.
- Advenant une irrégularité lors d'un jeu, le participant pourra recommencer le jeu avec de nouvelles enveloppes.
- Le Grand Royal Wôlinak se réserve le droit de modifier ou annuler la promotion.

Promotion – The Banker’s Fortune

From **August 18 to September 27, 2025**, the casino is hosting **The Banker’s Fortune**, an exciting contest with a bank vault theme, taking place **Monday to Friday, from 10:00 AM to 10:00 PM**.

Each day, two lucky guests are randomly selected through **Hot Seat**. They receive a **\$50 free play credit** and an **invitation to the Saturday weekly final**. A coupon will be given to them by the floor manager. These coupons are personalized with the **date and time** of their Saturday final.

Weekly Final Dates:

- **August 23** – 12:30 PM to 4:00 PM
- **August 30** – 12:30 PM to 4:00 PM
- **September 6** – 12:30 PM to 4:00 PM
- **September 13** – 12:30 PM to 4:00 PM
- **September 20** – 12:30 PM to 4:00 PM

How the Weekly Final Works:

The 10 finalists gather at the **Royal Lounge by noon** and each draw a number in a raffle to determine their play order.

Game Objective:

Choose from **20 sealed envelopes**, containing:

- **10 envelopes with Grand Royal Wôlinak logos**
- **10 envelopes with hidden “X”s**

The goal is to reveal as many **Grand Royal Wôlinak logos** as possible **without drawing 3 “X”s**.

Prize Payouts (Weekly Final):

- 0 logos = \$100
- 1 logo = \$150
- 2 logos = \$250

- 3 logos = \$375
- 4 logos = \$500
- 5 logos = \$750
- 6 logos = \$1,000
- 7 logos = \$1,250
- 8 logos = \$2,500
- 9 logos = \$7,500
- 10 logos = \$10,000

Each game includes 20 individually numbered envelopes, which must be displayed on the game wall in order. Envelopes are prepared and sealed by the marketing team and handed to the game host by the floor manager.

At the end of each game, the host must open all remaining envelopes to reveal the logos and “X”s.

In exceptional cases (e.g. an error during the game), a new set of envelopes will be available to replay the game.

Envelopes and their contents cannot be reused.

Prizes are paid in **cash**. A floor manager will accompany winners to the cashier for payout.

All participants are **automatically invited back** for the **Grand Final draw** on **September 27**.

Grand Final

Date: September 27, from **12:30 PM to 4:30 PM**

The **50 weekly finalists** are invited to the **Grand Final** on September 27. The final event features a **raffle draw** among the 50 finalists.

10 lucky participants will win a chance to play **The Banker’s Fortune** again — this time, with a chance to win **\$1,000,000**.

To Win the \$1 Million:

A participant must find **all 10 Grand Royal Wôlinak logos consecutively** — meaning **without drawing a single “X”**.

Grand Final Prize Payouts:

- 0 logos = \$200
- 1 logo = \$350
- 2 logos = \$450
- 3 logos = \$500
- 4 logos = \$750
- 5 logos = \$1,000
- 6 logos = \$1,500
- 7 logos = \$2,000
- 8 logos = \$3,000
- 9 logos = \$5,000
- 10 logos = \$25,000
- **10 consecutive logos = \$1,000,000**

Saturday Game & Grand Final Schedule:

- Arrival of 10 participants: 12:00 PM
- 1st participant: 12:30 PM
- 2nd participant: 12:50 PM
- 3rd participant: 1:10 PM
- 4th participant: 1:30 PM
- 5th participant: 1:50 PM
- 6th participant: 2:10 PM
- 7th participant: 2:30 PM
- 8th participant: 2:50 PM

- 9th participant: 3:10 PM
- 10th participant: 3:30 PM

Terms and Conditions – The Banker’s Fortune

- Promotion runs from **August 18 to September 27, 2025**, Monday through Friday.
- Two finalists selected daily via random **Hot Seat** draws.
- Weekly finalists participate in a **Saturday showdown** for a chance to win up to **\$10,000**.

Game Details:

- Each finalist picks from **20 envelopes**: 10 Grand Royal Wôlinak logos and 10 “X”s.
- The game ends after **3 “X”s** or upon finding **10 logos**.
- The more logos you find, the higher the cash prize.
- Find **10 logos** and win **\$10,000**.

Grand Final:

- The **50 Saturday winners** take part in a final draw on **September 27 at noon**.
- A draw among these 50 determines the **10 players** who’ll compete for the **\$1,000,000**.
- **Prizes paid in cash.**
- **Grand Prize (\$1M)** is paid as either a **lump sum** or **monthly installments**, at the winner’s choice.

Rules:

- Must be **18 years or older**. Valid ID may be required.
- **Attendance is mandatory** to participate in Hot Seat and Grand Final draws.
- **No prize exchanges or transfers** allowed.
- In case of a game irregularity, the player will replay using new envelopes.
- **Grand Royal Wôlinak reserves the right** to modify or cancel the promotion.

